

Diputación culmina la remodelación de la Plaza de la Ermita y el Parque de la Paz de Churriana de la Vega

La mejora se enmarca en la EDUSI 'Metropolitano Suroeste de Granada', que invierte en el municipio más de 1.680.000 euros cofinanciados por la institución provincial y el FEDER

jueves 13 de abril 2023



Churriana de la Vega reestrena estos días dos espacios públicos especialmente relevantes para el municipio: la Plaza de la Ermita y su entorno y el Parque de la Paz. Ambos enclaves han sido remodelados durante estos meses en el marco del proyecto 'Granada Metròpoli' y, más en concreto, dentro de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Metropolitano Suroeste de Granada', que cofinancian la Diputación Provincial de Granada y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, y el alcalde de Churriana de la Vega, Antonio Narváez, han visitado con tal motivo ambas actuaciones, cuyas obras, ya concluidas, serán recepcionadas la próxima semana. "Hablamos de actuaciones que potencian el desarrollo urbano sostenible de los municipios porque cuidan y protegen su patrimonio, como es el caso del centro histórico de Churriana de la Vega, pero también las zonas verdes y espacios de ocio para la ciudadanía, como ocurre en el Parque de la Paz, la mejor puerta de entrada al casco urbano", ha indicado Entrena.

El presidente también ha recordado que las actuaciones que se desarrollan en el marco de las EDUSI están enfocadas a la recuperación patrimonial, la movilidad, el medio ambiente, la administración electrónica, rehabilitación de espacios verdes, apoyo al comercio local o a la formación de personas que tiene dificultades para acceder al mercado de trabajo.

Entrena y Narváez han recorrido el remodelado Parque de la Paz, que ha contado con una inversión de 168.644,03 euros. Este parque, situado en uno de los accesos al municipio, ha experimentado un profundo cambio; es ahora más uniforme y cuenta con más zonas ajardinadas y de sombra. También han visitado la Plaza de la Ermita y su entorno, que, con una inversión de 243.886,37 euros, ha sido renovado de manera integral con especial atención a los peatones, puesto que se ha eliminado la vía rodada más cercana.

Además, con la actuación se ha aumentado el arbolado y se han soterrado los contenedores e instalado un nuevo mobiliario urbano. “Con esta reforma destacamos y ponemos en valor algo tan importante como nuestro patrimonio, muy valioso, y potenciamos el turismo con recorridos por el casco histórico”, ha destacado también por su parte el alcalde, Antonio Narváez.

Más de 1,6 millones de euros de inversión

Estas dos actuaciones urbanas se suman a las mejoras de eficiencia energética ya terminadas hace meses en el Campo de Fútbol ‘Frascuelo’ y el Pabellón Polideportivo, con una inversión cercana a los 188.000 euros. Se han completado así 5 de los 6 proyectos EDUSI de Churriana de la Vega, que cuenta con una potente inversión total de más de 1.680.000 euros.

El sexto proyecto, el único que queda por concluir, constituye la inversión más elevada: es el centro de usos múltiples que se construye junto al Ayuntamiento. La obra, que finalizará en el último trimestre de este año, tiene un presupuesto de más de 1.080.000 euros. A ello hay que sumar que el municipio también participa en las acciones de fomento del emprendimiento, itinerarios de empleo y apoyo al comercio local destinados a las personas de los barrios que más lo necesitan.

Churriana de la Vega, Vegas del Genil, Santa Fe, Cúllar Vega y Las Gabias forman parte de la EDUSI ‘Metropolitano Suroeste de Granada’, que se gestiona actualmente dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020. Esta estrategia representa una inversión global de 12,5 millones de euros, que cofinancian el FEDER y la Diputación de Granada al 80 y 20% respectivamente.